



Fachdienst Integration - KONZEPTION -



Kinder spielen gerne miteinander, lernen zusammen und entdecken gemeinsam die Welt, ob behindert oder nicht, da gibt es keinen Unterschied. Die ergänzende Unterstützung zur sozialen Integration, die Kinder mit drohender oder bestehender Behinderung beim Besuch im Kindergarten brauchen bietet der

FACHDIENST DER LEBENSHILFE ALTMÜHLFRNAKEN E. V. FÜR DEN GESAMTEN LANDKREIS WEISSENBURG-GUNZENHAUSEN

KONZEPTION

Um sozial integriert in der Gesellschaft leben zu können hat jeder Mensch das Recht, innerhalb seiner Gemeinschaft, all seine Fähigkeiten entwickeln zu dürfen. Integration in Kindertageseinrichtungen fördert das Zusammenleben unterschiedlichster Kinder ohne Ansehen von Geschlecht, Nationalität oder Leistungsprinzipien. Integration lebt von der gegenseitigen Akzeptanz des „Anderssein“. In einer Atmosphäre der Offenheit können Kinder im gemeinsam gestalteten Alltag Erfahrungen sammeln, aneinander wachsen, voneinander lernen und sich entwickeln.

Dieser Kind zu Kind Ansatz ist so wertvoll und in seiner Wirkungsweise so hochgeschätzt, dass er in das heilpädagogische Konzept unseres Fachdienstes mit einbezogen ist. Einzelintegration im wohnortnahen Kindergarten bedeutet auch ein Stück Normalität im Leben des behinderten Kindes und seiner Eltern. Es muss seinen alltäglichen Lebensraum nicht verlassen und kann nach seinem eigenen Rhythmus Entwicklungsschritte machen.